

輝け！日奈久っ子



八代市立日奈久小学校
学校便り 第4号
令和7年6月30日発行
文責 米原
笑顔いっぱい やる気いっぱい 元気いっぱい

命輝く!!

本校では、計画的に『命の日集会』を実施しています。5月には生徒指導担当の笹尾先生から6月の「絆を深める月間」について話を来ていただき、6月は校長から「命って、すごいね」の話をしました。その中では「心臓は自分で動かしているものではないこと」。また、亡くなったおばあさんの話で「おばあちゃんの命は亡くなったけれど、その思いや言葉が、今も私の中で生きてる。命は、目に見えないけれど、だれかの心の中にずっと残って、生き続ける」ということ。最後に、自分の命もみんなの命も大切にするということはどのようなことか話しました。『いじめたり、悪口を言ったり、無視したりすることは、命を軽く見ることにつながります。相手の心を深く傷つけてしまいます。だから、やさしい言葉を使いましょう。困っている友だちがいたら、声をかけてあげましょう。それが、命を大切にするということなんです。』と締めくくりました。とても真剣に聴いてくれる子供たちの表情がステキでした。きっとこの子たちなら輝く命を大切にしていってくれると思います。



いよいよプールシーズン到来

運動会が終わり、いよいよ水泳学習の時間が到来しました。子供たちは登校するときから「今日はプールありますか？」と尋ねてきます。それほど水泳の学習を楽しみにしていることがわかります。

6月13日（金）にプール開きを行いました。子供たちは楽しんで水泳の学習に取り組んでいます。



本校では、児童の安全見守りの観点からも昨年度より全校児童での水泳学習を行っています。学習前には校内研修で救急救命法講習会も実施しました。

PTAの皆様には、プール清掃にご協力いただき、誠にありがとうございました。おかげさまで、今年度も無事にプール開きを行うことができました。

ありがとうございました！！

保寿寮訪問（6月10日）



今年度も4年生が交流しました。当日は自己紹介から始まり、室内でグループ活動がありました。最初は少し緊張気味の様子でしたが、入所者の皆さんとのやさしい拍手や笑顔に包まれて、次第に笑顔があふれてきました。次は7月3日に訪問します。

委員会活動

図書委員会の児童による絵本の読み聞かせが

ありました。また、別の日にはリース先生の読み聞かせもありました。子供たちはとても楽しい時間を過ごしていました。

楽しい家庭科学習（6月25日）



婦人会の皆様をお招きし、糸と針を使った裁縫学習を行いました。やさしく丁寧なご指導に子どもたちも笑顔いっぱい。楽しいひとときをありがとうございました。